
アストラゼネカ
あ す と ら ぜ ね か

社製
しゃせい

ワクチン
わ く ち ん

*
 

の 接種
せっしゅ

*について 

*＜=アストラゼネカ
あ す と ら ぜ ね か

という 会社
かいしゃ

が つくった ワクチン
わ く ち ん

＞ 

*＜接種
せっしゅ

 = 注射
ちゅうしゃ

を 打
う

つこと> 

アストラゼネカ
あ す と ら ぜ ね か

社製
しゃせい

ワクチン
わ く ち ん

の 接種
せっしゅ

が できる人
ひと

を 40歳
さい

以上
いじょう

の 人
ひと

（1982年
ねん

4月
がつ

１日より 前
まえ

に 生
う

まれた人
ひと

）まで

に します。 

 

接種
せっしゅ

ができる人
ひと

                                                     

京都
きょ う と

府
ふ

の市
し

・町
まち

・村
むら

に住民票
じゅうみんひょう

のある 人
ひと

 

1) アレルギー
あ れ る ぎ ー

で ファイザー
ふ ぁ い ざ ー

社製
しゃせい

ワクチン
わ く ち ん

や 武田
た け だ

/モデルナ
も で る な

社製
しゃせい

ワクチン
わ く ち ん

*を 接種
せっしゅ

できない 人
ひと

 

*＜ファイザー
ふ ぁ い ざ ー

という 会社
かいしゃ

が つくった ワクチン
わ く ち ん

 武田
た け だ

/モデルナ
も で る な

という 会社
かいしゃ

が つくった ワクチン
わ く ち ん

＞ 

2) 海外
かいがい

で アストラゼネカ社製
あ す と ら ぜ ね か し ゃ せ い

の ワクチン
わ く ち ん

を 1回
かい

 接種
せっしゅ

した 人
ひと

 

3) 40歳
さい

以上
いじょう

の人
ひと

（1982年
ねん

4月
がつ

１日より 前
まえ

に 生
う

まれた人
ひと

） 

• 新型
しんがた

コロナワクチン
こ ろ な わ く ち ん

を １度
 ど

も 接種
せっしゅ

していない 人
ひと

 

• 国
く に

 または 市町村
しちょうそん

や 病院
びょういん

 職域
しょくいき

接種
せっしゅ

等
など

*で 新型
しんがた

コロナワクチン
こ ろ な わ く ち ん

の注射
ちゅうしゃ

の 予約
よ や く

を していない人
ひと

 

*＜=病院
びょういん

・学校
がっ こ う

・会社
かいしゃ

などでワクチン
わ く ち ん

接種
せっしゅ

をする＞ 

アストラゼネカ
あ す と ら ぜ ね か

社製
しゃせい

の ワクチン
わ く ち ん

を 接種
せっしゅ

する ときに 気
き

を付
つ

けること                                                    

下
し た

のことに 気
き

を付
つ

けて 予約
よ や く

を してください。 

⚫ 2回目
か い め

の 接種
せっしゅ

は 11月
がつ

1日
にち

から 10日
にち

 ころに なります 

ファイザー
ふ ぁ い ざ ー

社製
しゃせい

ワクチン
わ く ち ん

の 2回目
か い め

の 接種
せっしゅ

は ３週間
しゅうかん

 後
あと

です。 武田
た け だ

/モデルナ
も で る な

社製
しゃせい

ワクチン
わ く ち ん

の 2回目
か い め

の 接種
せっしゅ

は 4週間
しゅうかん

 後
あと

です。 

アストラゼネカ
あ す と ら ぜ ね か

社製
しゃせい

ワクチン
わ く ち ん

は 4週間
しゅうかん

から 12週間
しゅうかん

あとに 2回目
か い め

の接種
せっしゅ

を します。 

しっかりと ワクチン
わ く ち ん

が 働
はたら

くためには 8週間
しゅうかん

より 後
あと

に 接種
せっしゅ

することが 必要
ひつよう

です。 

⚫ とても 少
す く

ない 件数
けんすう

ですが ひどい副反応
ふくはんのう

*で 「血小板
けっしょうばん

減少
げんしょう

を伴
ともな

う血栓症
けっせんしょう

」* になることが あります。 

ひどい副反応
ふくはんのう

は イギリス
い ぎ り す

では 1回目
か い め

の接種
せっしゅ

のときに 100万回
まんかい

に 約
や く

14.9件
けん

 2回目
か い め

の接種
せっしゅ

のときに 100

万回
まんかい

に 約
や く

1.9件
けん

 あります。 

*＜副反応
ふくはんのう

 = 注射
ちゅうしゃ

を 打
う

ったあと 体
からだ

に おこる 痛
いた

みや 熱
ねつ

など いつもと 違
ちが

うこと＞ 



*＜血小板
けっしょうばん

減少
げんしょう

を 伴
ともな

う 血栓症
けっせんしょう

 = 長
なが

い時間
じ か ん

 頭
あたま

が とても痛
いた

い・目
め

が 見
み

えにくい・息
いき

が しにくい・気持
き も

ちや 考
かんが

え

が 混乱
こ ん らん

する・筋肉
き ん に く

が 固
かた

くなったり 動
う ご

く・胸
むね

が 痛
いた

い・足が はれたり 痛
いた

みが ある・長
なが

い時間
じ か ん

 お腹
なか

が痛
いた

い・接種
せっ し ゅ

した

ところ 以外
い が い

で 皮膚
ひ ふ

の色
いろ

が 変
か

わる などの 症状
しょうじょう

が でます＞ 

 

⚫ 病気
び ょ う き

に なることを 防
ふせ

ぐのは 約
や く

70%です。 

・ファイザー
ふ ぁ い ざ ー

社製
しゃせい

ワクチン
わ く ち ん

は 約
や く

95%   

・武田
た け だ

/モデルナ
も で る な

社製
しゃせい

ワクチン
わ く ち ん

は 約
や く

94% 

病気
び ょ う き

になることを 防
ふせ

ぎます。 

 

接種
せっしゅ

が できる日
ひ

                                                     

9月
がつ

10日
にち

（金曜日
き ん よ う び

）から 9月
がつ

16日
にち

（木曜日
も く よ う び

）まで(土
ど

・日曜日
に ち よ う び

はできません） 午前
ご ぜ ん

9時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

４時
じ

30分
ふん

まで 

※ 8週間
しゅうかん

あとの 同
おな

じ曜日
よ う び

の 同
おな

じ時間
じ か ん

に 2回目
か い め

の 接種
せっしゅ

を します。 

（11月
がつ

5日
にち

（金曜日
き ん よ う び

）から 11月
がつ

11日
にち

（木曜日
も く よ う び

）まで） 

 

予約
よ や く

が始
はじ

まる日
ひ

                                                     

9月
がつ

2日
にち

（木曜日
も く よ う び

） 午前
ご ぜ ん

9時
じ

30分
ふん

から 

 

予約
よ や く

のしかた                                                     

こちら（京都府
き ょ う と ふ

・市町村
し ち ょ う そん

共同
きょうどう

電子
で ん し

申請
しんせい

システム
し す て む

）から 予約
よ や く

してください。 

※ 電話
で ん わ

での予約
よ や く

は できません。 

24時間
じ か ん

 毎日
まいにち

 予約
よ や く

が できます。 

※ 予約
よ や く

の 受付
うけつけ

が いっぱいに なっても 予約
よ や く

を やめる人
ひと

が いたときは 接種
せっしゅ

の 予約
よ や く

が できます 

※ 京都府
き ょ う と ふ

・市町村
し ち ょ う そん

共同
きょうどう

電子
で ん し

申請
しんせい

システム
し す て む

は日本語
に ほ ん ご

だけです。 

 

接種
せっしゅ

について・予約
よ や く

のしかたの 相談
そうだん

 

下
し た

の 問
と

い合
あ

わせに 電話
で ん わ

してください。 

 

 

https://www.shinsei.elg-front.jp/kyoto2/uketsuke/form.do?acs=astrazeneca


問
と

い合
あ

わせ 

健康
けんこう

福祉部
ふ く し ぶ

ワクチン
わ く ち ん

接種
せっしゅ

対策室
たいさくしつ

 

京都市
きょうとし

上京区
かみぎょうく

下立売通
しもだちうりどおり

新町西入
しんまちにしいる

薮ノ内町
やぶのうちちょう

 

電話番号
でんわばんごう

：075-414-5161 

受付
うけつけ

時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

5時
じ

まで（月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

まで） 

      

 


